Sociedades Clave

Uno de los primeros puntos que tenemos que tener en cuenta a la hora de constituir una empresa es la infraestructura.

Lo primordial es encontrar un local donde establecer nuestra oficina de atención y donde poder ofrecer los talleres que tenemos ideados. Para que todas las familias puedan acceder de manera rápida y sea de fácil accesibilidad, hemos decidido que nos instalaremos en el Casco Antiguo de la ciudad, concretamente en la Calle Nueva Fuera, que además es la misma calle donde se encuentra la Comisión Anti Sida (Sidalava), que nos podría venir bien para ofrecer a las familias en cierta casuística. En cuanto al mobiliario, contaríamos con mesas y sillas de oficina, un sofá con un mostrador en la entrada y en la sala donde haríamos los talleres (sala polivalente), sillas, esterillas, etc. Aparte de todo esto, necesitaríamos también materiales de oficina; un ordenador como mínimo, papeles, lápices, agendas... Todo esto podríamos encontrarlo en empresas como Media Markt, Ikea o El Corte Inglés.

Dentro de los recursos humanos, necesitaríamos contar con dos integradoras sociales, una administrativa, una psicóloga, una pedagoga y un trabajador social.

Para promocionar nuestra empresa, tendremos que realizar un curso de marketing y publicidad para que uno de nosotros se encargue de todo lo que respecta a promocionar nuestro servicio; creación de página web, redes sociales, publicidad en edificios, autobuses...

Para llevar a cabo el proyecto de Bidaide S.Coop. necesitamos una serie de socios clave que nos apoyen para alcanzar nuestras metas empresariales. Éstos se encuentran en la siguiente serie de empresas:

Asociación INSOLA (Inserción Social Reeducativa): Trabajan para favorecer la inserción sociolaboral de personas en especial riesgo de exclusión social, así como en la adquisición de prácticas, técnicas y herramientas para el desarrollo de la vida diaria de estos usuarios. Esta asociación nos ayudaría a mejorar la situación socioeconómica de las familias que contacten con nosotros, ya que entre otras muchas cosas ofrecen un abanico muy amplio de talleres para la reeducación (talleres de crecimiento personal, de inserción social, de educación para personas con enfermedad mental, talleres pre ocupacionales, rehabilitación psicosocial...).

Cáritas: Empresa que trabaja con diferentes colectivos en situación de vulnerabilidad. Entre ellos, se encuentran las personas desempleadas de larga duración, personas migrantes, personas con problemáticas personales específicas, minorías étnicas, y personas con un empleo precario que aspiran a una mayor formación o oportunidades laborales. Nos sería útil ya que ofrece formación para personas en situación de vulnerabilidad o exclusión, y talleres prelaborales, que facilitan la inserción sociolaboral.

Ikatzbizi: Se trata de una organización centrada en ayudar a personas en desventaja social y más concretamente a personas mayores (necesitadas en un lugar residencial o en exclusión), ofreciendo viviendas comunitarias, gestión de viviendas tuteladas (Etxezarra) y centros de día de la tercera edad. Esta empresa nos ayudaría en el caso de las familias extensas, donde no se pudieran hacer cargo de las personas mayores que pertenezcan a dichas familias.

Asociación ADSIS: Es una asociación que trabaja mediante 10 programas con los que se pretende la integración social de las familias mediante el apoyo educativo, laboral y formativo, el acompañamiento a menores hacia una vida autónoma, la educación en valores, la prevención de tecnoadicciones y/o a sustancias en un ambiente de convivencia que incite su socialización. Además, también trabajan en la integración de personas privadas de libertad, personas migrantes y adultas. Nos pueden ayudar en la mejora de la autonomía y formación de las familias.

Gao Lacho Drom: Se trata de una entidad que cuenta con una serie de programas para la inclusión social particularmente de dos colectivos; población gitana y personas en reclusión. Nos ayudarían si en el caso de alguna familia tuviésemos al colectivo gitano o a algún miembro de la familia en un centro penitenciario.

Cruz Roja: Es una organización que actúa con las personas que están en riesgo de pobreza y exclusión para que tengan las oportunidades y recursos necesarios para participar en la vida económica, social y cultural disfrutando un nivel de vida y bienestar que se considere normal en la sociedad en la que ellos viven. Nos ayudarían a tener relaciones con recursos donde se centren en la inserción sociolaboral.

Argilan - esk: Esta organización se centra en la orientación sociolaboral, se encargan de proporcionar información a quien la solicita sobre ayudas sociales en Euskadi, apoya a los usuarios a la hora de defender la Renta Básica Incondicional y a denunciar los abusos de las instituciones. Nos podrían ayudar guiando a las familias en lo que respecta a la orientación sobre ayudas y prestaciones, así como en condiciones y derechos laborales.

Banco de alimentos Araba: Es una asociación independiente, de utilidad pública, sin ánimo de lucro y formada por voluntarios, que buscan alimentos gratuitos de quienes los tienen, los recicla y los distribuye gratuitamente a Centros Asistenciales que los necesitan. Nos podrían ayudar con alimentos para las familias.

Servicio Municipal de Urgencias Sociales: Servicio de atención inmediata en situaciones de urgencia o emergencia social producidas (agresiones o malos tratos, abandonos, problemas de alojamiento personas con falta de autonomía o con problemas graves) en Álava. El equipo de profesionales decide cuál será la intervención más adecuada en cada caso. Este servicio nos puede ayudar a dar una atención inmediata cuando nosotros no podamos ofrecerla.

Más allá de las entidades que nos ayudarán a brindar talleres y recursos a nuestras familias, también contaremos con la colaboración de la **Asociación Hirukide** (asociación de familias numerosas en Euskadi) como un lugar de apoyo y entendimiento entre las familias numerosas de la ciudad.